

MARCHÉ DE NOËL SOLIDAIRE

Les Amériques latines
25 ans
"Pérégrinations au Pérou"



Du 17 au 23 novembre 2014

SALLE FRANCOIS MITTERRAND
MAIRIE DE BOURG-LÈS-VALENCE

🕒 14h30 – 18h30

Entrée libre

Exposition – Vente d'artisanat – commerce équitable

Artisanat péruvien : poteries, tentures, bijoux, tapis, arpilleras, « maté », café, chocolat, quinoa, amarante...

Exposition : Pérégrinations au Pérou

Photographies de Nicolas Calleja, Christophe Berthelot, Dorothee Meyer et Sylvain Ghirardotto

Rencontre : souvenirs de stage à la CIAP au Pérou

Avec les étudiantes du BTS Assistant Manager du Lycée Algoud-Laffemas,
Le 23 novembre à partir 🕒 15h30,

Conférence : les enjeux du Commerce équitable

Lisette et Kolia Arché, responsables de l'entreprise SALDAC de Montélimar, spécialisée dans le commerce équitable avec le Pérou.

le 23 novembre 🕒 16h00

Les dons et produits des ventes permettent de financer des projets de développement au Pérou, en Equateur et en Bolivie

www.aylluvallence.org

www.partage-sans-frontieres.org

